

L'ISCAE CASABLANCA À L'ÉCOUTE DU MARCHÉ

HTTP://LESECO.MA/ENSEIGNEMENT
/61595-L-ISCAE-CASABLANCA-A-L-
ECOUTE-DU-MARCHE.HTML



L'une des plus anciennes écoles de commerce au Maroc, l'ISCAE Casablanca vient de répondre à une nouveauté du marché financier marocain en lançant un Master spécialisé en finance islamique.

L'Institut supérieur de commerce et d'administration des entreprises de Casablanca (ISCAE) espère par ce master offrir aux étudiants l'opportunité d'analyser la structure de l'industrie financière islamique. Ainsi, ceux qui ont opté pour ce master vont avoir accès aux fondements théoriques, aux produits, aux performances, aux instruments financiers islamiques et à la gestion de risques.

Le master spécialisé «Finance participative répond à l'intérêt grandissant pour ce pan de la finance», souligne un communiqué de l'ISCAE. L'objectif de ce master est d'apporter une connaissance à la fois théorique et pratique à travers une formation spécialisée dans le domaine de la finance participative. Plus particulièrement, l'objectif de préparer les participants à des carrières dans le monde de la finance islamique.

Par ailleurs, l'intérêt pour la finance participative se traduit par une évolution continue des transactions relatives aux services bancaires et autres produits financiers participatifs et ceci à l'échelle internationale. Aujourd'hui, le Maroc se positionne comme centre financier dans la région et souhaite exploiter son positionnement en développant une offre financière alternative dans la perspective du lancement de Casablanca Finance City (CFC) en tant que hub financier et économique régional.